

Ciudad Real



El senador, Carlos Cotillas: “Page y sus socios de Podemos tienen el corazón de piedra y la cara de hormigón”

Cotillas ha recordado que, ayer, todo eran fotos, aplausos, palabras bonitas y celebraciones por la aprobación de la Ley de Protección y Apoyo Garantizado para Personas con Discapacidad en Castilla-La Mancha mientras que hoy, ese mismo Gobierno es noticia a nivel nacional por su falta de sensibilidad con los que más lo necesitan. “Se ha sabido que niega ayudas sociales a personas con un 99% de discapacidad”. Se ha referido al caso de una niña de Guadalajara con una enfermedad de neurodesarrollo para la que no existe cura y cuya madre pedía que la Junta le ayudara a pagar los materiales de caterización inminente pero la respuesta “ha sido negativa”. “¿Dónde está el Gobierno con alma y corazón?”. “Page tiene una cara pulida de cara a los medios y la opinión pública y otra rugosa que hierde el corazón de las personas que más lo necesitan”.



Carlos Cotillas

Alcázar de San Juan



El portavoz popular, Diego Ortega: “El PSOE en el Ayuntamiento otorga subvenciones de manera irregular incumpliendo los reglamentos”



Diego Ortega

Ortega ha denunciado públicamente la presunta irregularidad cometida por el Equipo de Gobierno del PSOE, consistente en la concesión de subvenciones a empresas fotovoltaicas por valor de 5.884.000 €. “Se ha incumplido lo dispuesto en el Reglamento Regulador de Subvenciones, concretamente en su Disposición Adicional, donde establece que las subvenciones que otorga el Ayuntamiento *“no serán de aplicación a aquellas actividades que se ubiquen fuera de polígonos industriales de la ciudad y que para su ejecución precisen de autorizaciones o permisos administrativos, condiciones de instalación, recursos naturales, infraestructuras o cualquier otra circunstancia limitativa de derecho”*.”

“Desde el Partido Popular entendemos que estamos ante un posible caso de prevaricación administrativa”. Se une la circunstancia de que la persona de contacto de dichas empresas fotovoltaicas es Benito Montiel Moreno, antiguo concejal del PSOE en el Ayuntamiento y antiguo Director General de Industria del Gobierno Socialista de Barreda, así como un notable dirigente socialista del Alcázar y de Castilla-La Mancha. “Siempre estaremos a favor de cualquier actividad empresarial y de inversión que se ubique en nuestra ciudad, pero siempre en cumplimiento de todos los requisitos y condiciones legales establecidos en la normativa vigente, sea de ámbito local, regional o nacional”.

Toledo



El diputado regional, Antonio Lucas-Torres, exige a Page que solucione el grave problema de saturación y sobrecarga que sufre el personal de la unidad de Oncohematología del Hospital de Ciudad Real

Lucas-Torres se ha hecho eco de la denuncia que ha realizado el sindicato de enfermería SATSE Ciudad Real, señalando igualmente la mala organización de este servicio, la sobresaturación y la falta de personal de enfermería, que afecta a los pacientes, ya que tienen que esperar muchas horas para ser atendidos, sobrepasando las diez horas en algunas ocasiones, en unas condiciones que podemos calificar de “lamentables”, al tener que estar de pie y masificados. Ha señalado que “la situación de angustia y estrés con el que trabaja la enfermería, puede llevar a cometer errores y poner en riesgo la seguridad de los pacientes, una situación que se dilata en el tiempo y para la que el sindicato reclama soluciones que nadie aporta ni nadie responde”.



Antonio Lucas-Torres

¿Dónde están los planes de humanización que tanto cacarean?. “A Page y Podemos no les importan que los pacientes sufran, quedando reflejada diariamente su poca sensibilidad, permitiendo que la Sanidad se deteriore día a día”.

Bruselas



La eurodiputada Pilar Ayuso participará en el seguimiento de las elecciones presidenciales de Colombia del próximo domingo

Ayuso participará, junto a otros siete representantes del Parlamento Europeo, en la misión de observación de las próximas elecciones presidenciales de Colombia, que se celebrarán este domingo 27 de Mayo. La delegación del Parlamento Europeo estará formada por diputados de distintos grupos políticos que acompañarán el proceso electoral visitando diferentes centros de votación. 36,2 millones de electores podrán votar en las elecciones para elegir al presidente de Colombia para los próximos cuatro años. Si ningún candidato obtiene más del 50 % de los votos, las elecciones se decidirán en una segunda vuelta el 17 de junio. El nuevo presidente asumirá el cargo el 7 de agosto, reemplazando al actual presidente, Juan Manuel Santos.



Pilar Ayuso

Durante su visita, los eurodiputados se entrevistarán con la canciller colombiana, María Ángela Holguín, y se reunirán con representantes de organismos internacionales, con los equipos de campaña de los diferentes candidatos a la Presidencia, con líderes de la sociedad civil y con embajadores de los estados miembros de la UE para conocer la situación política y social de Colombia desde diferentes ángulos.



La Presidenta de la Comisión Mixta para el Estudio del Problema de las Drogas, Carmen Quintanilla, expone la ponencia de 'Menores sin Alcohol'

Quintanilla ofreció una charla para dar a conocer los pormenores del Informe de la Ponencia 'Menores sin Alcohol', con el objetivo de concienciar y dar luz a un problema que para muchos sigue siendo desconocido. Posteriormente, se pudo participar en un coloquio en el que se solventaron algunas dudas sobre la ejecución de la futura Ley contra el consumo de Alcohol, que previsiblemente quedará aprobada en los próximos meses. "Más de la mitad de los jóvenes considera que consumir alcohol los fines de semana no les ocasionará problemas, inconscientes de las suelas físicas que les puede acarrear su ingesta". El informe elaborado, con el consenso de todos los grupos, explica cómo el consumo de alcohol influye en el aumento de riesgo de embarazos no deseados y de la contracción de enfermedades de transmisión sexual.



Carmen Quintanilla con los asistentes al acto